



Erich Marth

Prutz am 24.07.2012, 10:31 Uhr

Lotte und Roman mit Familie

Liebe Frau Marth, lieber Hubert mit Familie!

Zum Heimgang eures Erichs möchten wir unser aufrichtiges Beileid ausdrücken.
Wir wünschen euch viel Kraft und Trost in dieser schweren Zeit der Trauer.

Fließ am 20.07.2012, 08:34 Uhr

Kästle Beate Annalena und Christopher

Es geht weiter auch wenn es manchmal nicht so scheint. Das Leben findet immer einen Weg und blüht plötzlich da wieder auf, wo man es am wenigsten erwartet.
Wir denken ganz fest an EUCH

Landeck am 19.07.2012, 08:35 Uhr

Heindl Annemarie

Liebe Elfriede, lieber Hubert mit Familie!
Nun ist euer Erich geborgen in Gottes Hand!
Ich wünsche euch viel Kraft für die kommende Zeit.
In lieber Erinnerung
Annemarie

Serfaus am 19.07.2012, 11:21 Uhr

Fam Jung Adi

Liebe Elfriede und Hubert mit Familie.

Die Sonne versank ehe es Abend wurde.

Der Tod eines geliebten Menschen
ist das Zurückgeben einer Kostbarkeit,
die uns Gott nur geliehen hat.
In stillem Gedenken
Fam. Jung Adi, Paula und Christoph

Fendels am 19.07.2012, 12:30 Uhr

Hedi

Liebe Elfriede und lieber Hubert mit Familie!

Von einem Menschen den ihr geliebt habt
wird immer etwas in euren Herzen bleiben,
-etwas von seiner Hoffnung
-etwas von seinen Träumen
-etwas von seinem Leben
alles von seiner
LIEBE

Wünsche Euch viel Kraft in dieser schweren Zeit
Hedi und Familie

Prutz am 18.07.2012, 10:38 Uhr

Rita und Markus Kathrein

Liebe Elfriede und lieber Hubert mit Familie!

Mit tiefer Trauer habe ich im Urlaub die Nachricht vom Tod Eures geliebten Erich gelesen.

Die Todesanzeige hat mich sehr traurig gestimmt. Es ist schwer Gefühle in Worte auszudrücken. Trotzdem möchte ich Euch Allen mein tiefstes Mitgefühl aussprechen, Euch aus der Ferne fest in die Arme nehmen und Euch ein wenig trösten. Ich möchte Euch meine Anteilnahme in einem persönlichen Spruch zum Ausdruck bringen:

" Die Erinnerung an Erich ist ein Fenster, durch das Ihr ihn immer sehen könnt, wann immer Ihr wollt!"

Ich wünsche Euch Allen, besonders aber Dir liebe Elfriede in den schweren Stunden viel Kraft, Liebe und Hoffnung.

Meine Gedanken sind am Samstag ganz fest bei Euch. Es tut mir sehr leid, dass ich Erich auf seinem letzten Weg und Euch nicht begleiten kann.

In tiefer Verbundenheit

Rita mit Markus!